



l'évolution de la population et le développement viable. La Suisse réaffirme avec force son adhésion à cette vision qui place les droits d

son bien-être au centre des questions de population et développement. Nous restons convaincus que cette approche reste clé pour amener un changement réel et une amélioration dans les vies de millions de femmes, filles, et d'autres personnes défavorisées.

Nous sommes priés au bout d'un processus de nous intéresser et

l'examen de la mise en œuvre du Programme d'action nous dispensons d'une vue

Cette session spéciale de l'Assemblée générale se déroule au moment où nous